

WNI

Patroli Polsek Sumber Polresta Cirebon Tingkatkan Patroli Jalur - Jalur Rawan

Agus Subekti - CIREBON.WNI.OR.ID

May 22, 2023 - 09:04



KAB. CIREBON - Untuk mencegah terjadinya tindak kejahatan dan gangguan kamtibmas lainnya di wilayah Kec Sumber dan sekitarnya, anggota piket unit patroli polsek Sumber Polresta Cirebon Polda Jabar melakukan patroli malam, Senin (22/05/2023).

Anggota Polsek Sumber Polresta Cirebon Bripka Munawir dan Brigadir Afif melakukan patroli dialogis dengan pemuda - pemuda yg sedang nongkrong di Kel Pejambon Kecamatan Sumber Kabupaten Cirebon, kemudian patroli dilanjutkan dengan pengecekan ATM dan juga menyisir jalur sepi pemukiman penduduk dan juga perumahan

Dengan menggunakan mobil Patroli Polsek Sumber anggota patroli melakukan dialogis memberikan himbauan dan pesan kamtibmas pada warga masyarakat yang ditemui dalam perjalanan untuk bersama-sama menjaga situasi kamtibmas di lingkungan masing-masing.

“ Dengan melakukan patroli malam hari setidaknya dapat mencegah para pelaku kejahatan dalam melakukan aksinya, selain itu dapat menekan gangguan kamtibmas yang dapat terjadi, ” jelas Bripka Munawir

Lanjut Bripka Munawir pihaknya juga berpesan kepada warga kalau mengetahui dan mendengar adanya suatu kejadian maupun hal-hal yang mencurigakan diharapkan warga untuk segera melapor ke Polsek Sumber sehingga ada tindakan cepat dari kepolisian untuk kembali menciptakan situasi kamtibmas tetap aman dan kondusif.

Di lain tempat Kapolsek Sumber Acp Eddie Mulyono.SH, mengatakan bahwa kegiatan patroli malam ini dilakukan rutin oleh anggota yang melaksanakan tugas jaga piket. Hal ini dilakukan untuk memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat dalam menjalankan aktifitasnya tidak terbatas dengan waktu.

“ Patroli malam merupakan kegiatan rutin, apalagi jelang Pilwu/pilkada/pilpres, kita tidak ingin adanya hal-hal ataupun gesekan yang terjadi di tengah masyarakat, kita harapkan di wilayah Sumber tetap aman dan kondusif, selain itu ini merupakan wujud kesiapsiagaan anggota Kepolisian untukantisipasi kerawanan kamtibmas, sekaligus untuk memberikan pesan-pesan kamtibmas kepada warga masyarakat, “ jelas Kapolsek

Agus